



LEICHTATHLETIK

Nächster Sieg nach EM-Titel

Schwechats Victoria Hudson gewinnt Speerwurf-Meeting in Finnland. **S. 69**



Foto: APA/Eva Manhart

Woche 26/2024

26.06.2024

Abo-Hotline: 050 8021-1802

€4,30

▲ Auch in Finnland top: Vicky Hudson (SV Schwechat).
Foto: Andreas Solaro,

SPEERWURF

Vicky verblüfft ihren Trainer

Die Schwechaterin legt nach EM-Gold gleich den nächsten Sieg nach.

„Mit dieser Leistung habe ich nicht gerechnet!“ Speerwurf-Europameisterin Victoria Hudson brachte selbst ihren Erfolgscoach Gregor Högler zum Staunen. Das Aushängeschild der SV Schwechat konserviert die „EM-Form“, landete im finnischen Kuortane einen tollen Meetingerfolg. Hudson toppte am Samstag mit 64,71 Metern ihre Rom-Siegerweite um neun Zentimeter und setzte sich vor Weltmeisterin Haruka Kitaguchi aus Japan (64,28) durch. Am 12. Juli treffen die beiden auf dem Weg zum Olympia-Showdown in Paris beim Diamond-League-Meeting in Monaco das nächste Mal aufeinander.

„Darauf freu' ich mich schon“, schmunzelt Hudson. Erfreulich auch das Leistungslevel mitte aus dem Training heraus: „Ich war schon müde. Dass ich trotzdem über 64m weit werfen kann, ist sehr beruhigend.“

Sport

Europameisterin legt mit Meeting-Erfolg nach

Victoria Hudson toppt in Finnland noch einmal ihre „Gold-Weite“ bei der EM.
Seite 69



Foto APA/Eva Manhart